

# 生徒会ブログ

平成25年5月20日（月）

先週、“中間テスト”ご苦労様でした。中間テストも終わり、各学年とも行事が近づいてきました。現在、“総合の時間”を使って、1年生は「川越のことや栃木のこと」、2年生は「職場体験」の準備を、3年生は「京都・奈良の調べ学習」を行っていると思います。

学校を一步出ると、皆さん東中生の代表です。東中生としての自覚をもって、参加できるようにしましょう。

話は変わりますが、新学期が始まり、1か月が経ちました。もう1度、3分前着席などの当たり前のことを、しっかりとできるようにしましょう。

本日は、“専門委員会”があります。一人一人が積極的に話し合いに参加し、よりよい学校生活を送れるようにしましょう。

平成25年5月21日（火）

昨日、“帰りの会”で専門委員会からの連絡がたくさんありましたね。「あいさつをしっかりとしましょう。」「自主学習を出しましょう。」「身だしなみをしっかりとしましょう。」「クラスで協力して、ご飯の残量を〇にしましょう。」

たくさんありましたが、どれも当たり前のことです。やっていない人がいるから、自分もやらなくていいやと思わず、自分からやりましょう。

また、今、“学習強調週間”です。

「チャイムと同時に授業を始められるように、3分前着席をする。」

「忘れ物を〇にするために、教科連絡をきちんと書く。」

「一人一人が大きい声で、あいさつをする」

など、一人一人が気をつけて、クラスで協力して、強調週間が終わっても継続できると良いと思います。

平成25年5月22日（水）

昨日、今年に入って一番高い気温が観測されました。体育などで汗をかき、そのままにしておくと、カゼの原因になります。汗の処理などをしっかりとしましょう。そして、来週から“衣替え移行期間”です。夏服の準備をしておきましょう。今日も暑くなりますが、1日頑張りましょう。

話は変わりますが、このごろの皆さんの生活態度はどうですか。しっかりとあいさつをしていますか。しっかりとノートをとり、授業に集中していますか。ルールを守り、落ち着いて生活していますか。

先週、中間テストが終わり、安心して、今週の生活態度が乱れてきていると思います。今、“学習強調週間”中です。クラスで協力し、しっかりとした生活ができるようにしていきましょう。

## 平成25年5月23日（木）

昨日は、“眼科検診”がありました。目というのは、生きていく中で、とても大事な役割を果たしています。視力を失う原因として、暗い所で勉強したり、テレビ画面の目の前でテレビを見たりなどが、原因となっています。そんな大事なものを失わないように、心がけていくとよいでしょう。

そして、明日は、3年生の“授業参観”となります。3年生の皆さんには、自分が頑張っている姿を十分に見せてていきましょう。

それから“中間テスト”から1週間が経ち、テストもそろそろ返ってきたと思います。そして、テスト直しなど各教科で課題が出されていると思います。しっかりと改めて見直しをして、次回の期末テストにつなげていきましょう。

## 平成25年5月24日（金）

今、7月の“合唱コンクール”に向けて、曲を決めています。どのクラスも、最優秀賞をねらいたいと思います。しかし、勝負だけにこだわるのではなく、自分たちがいかに楽しく工夫して歌えるかも大切だと思います。そして、聞いてくださる方にも、素晴らしいと言ってもらえるように練習ていきましょう。

話は変わりますが、今日の6時間目は、3年生の“授業参観”です。積極的に授業に取り組み、自分が頑張っている姿を家族に見せられたら良いと思います。